



# Rinde el Congreso homenaje a Ifigenia Martínez; proponen crear premio con su nombre

Destacan su lucha por la transformación política del país

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Frente a una fotografía de Ifigenia Martínez y un arreglo floral para honrar su memoria, el pleno del Congreso capitalino rindió un minuto de aplausos a la ex presidenta de la Cámara de Diputados y una de las líderes de la izquierda mexicana.

Luego de que la titular de la mesa directiva, Martha Ávila, destacó la lucha de la economista por la democratización y la transformación del régimen político en el país, el diputado Alberto Martínez Urincho llamó a instaurar un premio que lleve

▼ El Congreso local rindió un minuto de aplausos en memoria de Ifigenia Martínez, ex presidenta de la Cámara de Diputados, quien luchó por la democratización y la transformación del régimen político en el país, recordaron legisladores. Foto La Jornada

el nombre de Ifigenia Martínez.

Por otra parte, en sesión ordinaria, el pleno aprobó un exhorto a la Secretaría de Relaciones Exteriores para pedir respetuosamente al Estado español que ofrezca una disculpa pública por los agravios cometidos durante la conquista y colonización de México.

Entre las actividades legislativas, también se avaló la licencia de la diputada pevemista Yolanda López para dedicarse a tareas internas de su partido; en su lugar tomó protesta Claudia Morales.

En tanto, el coordinador de la bancada de Acción Nacional, Andrés Atayde, ofreció una disculpa ante el pleno del Congreso luego de que su compañera, la ultraderechista América Rangel, llamara "diputada espuria" a la legisladora Cecilia Vadillo por haber sido elegida por la vía plurinominal.

La morenista había presentado un punto de acuerdo para exhortar al panista Mauricio Tabe a hacer más eficiente el servicio de limpieza ante las denuncias de veci-

nos por la proliferación de tiraderos clandestinos. Rangel subió a defender a Tabe y calificó a Vadillo de "diputada de chocolate" por no haber ganado su curul mediante el voto ciudadano.

La también morenista Valentina Batres subió a tribuna para defender a su compañera, y recordó que Rangel ha sido dos veces diputada plurinominal, además de que nueve panistas fueron electos por esa vía.

Tras exigir respeto a todos los diputados, Atayde subió a ofrecer una disculpa y a decir que quienes empezaron a personalizar ataques fueron los morenistas, ya que dijeron que Tabe tenía un cochinerito en la alcaldía.

En tanto, el líder sindical de la sección I, Hugo Alonso, representante de 70 por ciento de los trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, celebró la aprobación de un punto de acuerdo para el propio Congreso, a fin de mejorar las condiciones de la base trabajadora y sindicalizada.

